## BIOGRAFIA PERSONAL WILLIAM ALBERTO QUESADA VILLALOBOS

Mi nombre William Alberto Quesada Villalobos, vecino de Las Juntas de Abangares Guanacaste, cantón séptimo de esta provincia, 30 años de edad, soltero, de profesión Abogado y Notario Público, estudié Las Juntas, en la Escuela Pública Delia Oviedo de Acuña, así como también en el Liceo de Abangares, donde con mucho orgullo puedo decir que obtuve mi Bachiller en Educación Media. En el 2011 decidí estudiar la carrera universitaria de Derecho y la especialidad en Derecho Notarial y Registral, donde por más de 7 años concluí mis estudios de manera exitosa en dos Universidades del país. En el año 2010 tuve la oportunidad de trabajar en la Municipalidad de Abangares de manera temporal en diferentes departamentos, conocí cada uno de ellos y como desempeñaban sus labores. Desde ese entonces nació el interés en mi por aspirar algún día a ser candidato a un puesto público y de elección popular que me permitiría trasladar mi servicio a la comunidad; en el año 2016 fui electo como regidor suplente del Concejo Municipal en la Municipalidad de Abangares, en donde puse en práctica mis conocimientos adquiridos en Derecho, así como trabajar de manera colectiva por mejorar las falencias de la comunidad. En el 2020 fui candidato Alcalde por Abangares, poniendo a disposición del pueblo mi servicio, en donde obtuvimos una respuesta positiva de la Juventud Abangareña y una aceptación en general muy buena.

Siempre he sido un joven que ve más allá, que quiere ver a todos bien y con un don de servicio por los demás. Considero que tengo la capacidad y aptitud que una Diputación requiere, creo fielmente que es una oportunidad única de poder trabajar de manera conjunta con los demás electos, asumo este compromiso individual con un esfuerzo colectivo para que la provincia y el país camine hacia el desarrollo seguro y sostenible. Creo en un cambio generacional, con personas jóvenes, líderes y con conocimiento, con adultos de gran sabiduría y empoderamiento, en pro de ser un gobierno inclusivo dando oportunidades participativas a todos los habitantes del país. Pondré todo el esfuerzo que sea necesario para mejorar la calidad de vida del costarricense, con las expectativas y exigencias que la sociedad de hoy en día requiere.